



III Jornadas de Justicia e Igualdad

## **Campo: “Acabar con la discriminación y la violencia estructural contra las mujeres es cosa de todos”**

- El ministro de Justicia ha inaugurado hoy las III Jornadas Justicia e Igualdad organizadas por el Ministerio de Justicia para conmemorar el Día Internacional de las Mujeres.
- Campo ha anunciado la puesta en marcha del I Plan de Igualdad de la Administración de Justicia, para cuyo fin se creará un grupo de trabajo con todo el sector de Justicia y colectivos de mujeres.
- Durante las Jornadas, se llevarán a cabo cinco mesas redondas sobre diversos temas en torno a Justicia e Igualdad.
- La clausura correrá a cargo de la vicepresidenta primera del Gobierno y ministra de la Presidencia, Relaciones con las Cortes y Memoria Democrática, Carmen Calvo.

4 de marzo de 2021.- “Acabar con la discriminación y la violencia estructural contra las mujeres es cosa de todos”, ha resaltado el ministro de Justicia, Juan Carlos Campo, hoy, en la inauguración de las III Jornadas de Justicia e Igualdad, organizadas por el Ministerio de Justicia bajo el título *El papel de Justicia en la consecución de la igualdad entre hombres y mujeres*.

En el acto, Campo ha anunciado la creación del I Plan de Igualdad de la Administración de Justicia, para cuyo fin se creará un grupo de trabajo con todo el sector de Justicia y colectivos de mujeres.



Las Jornadas se desarrollarán durante los días 4 y 5 de marzo en el Palacio de Parcent (San Bernardo, 62, Madrid), con motivo de la celebración del Día Internacional de las Mujeres, el próximo 8 de marzo.

El ministro de Justicia ha expuesto, en su discurso, datos que constatan la desigualdad de género, como los de la brecha salarial (23%) o la minoría de mujeres en los puestos en la alta dirección de las empresas cotizadas (16%). Y también en el mundo de la Justicia: las mujeres conforman el 54% del Poder Judicial en España, sin embargo, son menos del 20% en el Tribunal Supremo; o desde 1980 hasta hoy, solamente un 18% de los miembros del CGPJ han sido mujeres, y solo se ha alcanzado un equilibrio paritario en este último mandato.

### **Iniciativas legislativas hacia la igualdad**

Campo ha señalado que se han dado grandes pasos desde la Conferencia de Beijing, de 1995. “España también ha avanzado y nos consideran referente, pero no debemos olvidar que el desafío es tan grande y nos quedan tantas cosas por hacer, que la satisfacción por lograrlo no puede sino impulsarnos a la acción”.

Según el ministro, desde el Gobierno de España y desde el Ministerio de Justicia se está trabajando día a día para la igualdad efectiva, y ha mencionado las leyes e iniciativas que, impulsadas desde su Ministerio, van en la dirección de acabar con la desigualdad, como la ley de violencia sexual, la ley de trata, la Ley de Enjuiciamiento Criminal o el Protocolo de Valoración Forense de Riesgo de Violencia de Género, entre otras.

“La conquista de derechos ha crecido de forma directamente proporcional a los desarrollos legislativos que han posibilitado la igualdad legal”, ha enfatizado Campo.

Por su parte, la presidenta del Senado, Pilar Llop, que ha agradecido el esfuerzo de todos los operadores jurídicos y personal de la Administración de Justicia durante la crisis provocada por la Covid-19, ha pedido “que la crisis no nos haga retroceder” en cuando a los avances hacia la igualdad entre hombres y mujeres.

"Luchamos por nuestros derechos, pero también por los derechos de los demás, por eso tenemos que redoblar las fuerzas", ha señalado Llop.



## Mesas redondas sobre Justicia e Igualdad

Durante las Jornadas se llevarán a cabo cinco mesas redondas sobre diversos temas de actualidad relacionados con este ámbito, en las que participan destacadas personalidades del mundo académico, político, de la judicatura, la fiscalía y la Administración de Justicia.

La clausura, prevista para el día 5 a las 13:00 horas, correrá a cargo de la vicepresidenta primera del Gobierno y ministra de la Presidencia, Relaciones con las Cortes y Memoria Democrática, Carmen Calvo, que estará acompañada por el ministro de Justicia.

Más detalle de las mesas:

[http://jornadasjusticiaigualdad.es/Programa\\_IIIJornadasJusticialgualdad.pdf](http://jornadasjusticiaigualdad.es/Programa_IIIJornadasJusticialgualdad.pdf)